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      Аннотация

    
        
          В своей работе я рассматриваю затраты предприятия торговли и пути их оптимизации.Минимизация издержек обращения, и как следствие рост прибыли от реализации товаров и повышение эффективности деятельности предприятия торговли выступают в качестве основных экономических предпосылок анализа издержек обращения, как неотъемлемая часть в управлении торговым предприятием.
Актуальность данной выпускной квалификационной работы заключается в роле издержек обращения на предприятии и эффективности его деятельности.
Объектом исследования является рекламное агентство полного цикла ООО «Агентство Элвис».
Предмет исследования – анализ эффективности использования затрат в ООО «Агентство Элвис».
При выполнении работы нами была поставлена цель – проведение анализа издержек обращения в ООО «Агентство Элвис» с последующей разработкой оптимизационных мероприятий.
Для осуществления этой цели мы выполнили следующие задачи:
- рассмотрены теоретические аспекты затрат и номенклатура расходов по статьям;
- определена методика анализа издержек обращения в коммерческом предприятии;
- осуществлен анализ динамики издержек обращения и факторов, оказывающих влияние на этот показатель;
- предложены рекомендации по оптимизации затрат.
Первая часть является теоретической и раскрывает экономическое содержание темы исследования.Вторая часть является аналитической. Здесь проведены анализ издержек обращения,факторный анализ издержек, анализ структуры издержек по статьям расходов.
Третья часть является рекомендательной. Нами были предложены рекомендации по оптимизации издержек обращения. Рекомендации были экономически доказаны.
        

        
          In my work, I consider the costs of a trading enterprise and ways to optimize them. The minimization of distribution costs, and as a result, the growth in profits from the sale of goods and the efficiency of the trading enterprise, are the main economic prerequisites for the analysis of distribution costs, as an integral part in managing a trading enterprise.
The relevance of this final qualifying work is the role of distribution costs in the enterprise and the effectiveness of its activities.
The object of the research is a full-cycle advertising agency LLC Agency Elvis.
The subject of the study is cost-effectiveness analysis in LLC Agency Elvis.
In carrying out the work, we set a goal - an analysis of distribution costs at Elvis Agency LLC, followed by the development of optimization measures.
To accomplish this goal, we performed the following tasks:
- considered the theoretical aspects of costs and the nomenclature of expenses on items;
- a methodology for analyzing distribution costs in a commercial enterprise was determined;
- an analysis of the dynamics of distribution costs and factors affecting this indicator;
- suggested cost optimization recommendations.
The first part is theoretical and reveals the economic content of the research topic. The second part is analytical. Here, an analysis of distribution costs, a factor analysis of costs, an analysis of the structure of costs for expenditure items.
The third part is a recommendation. We have proposed recommendations for optimizing distribution costs. Recommendations have been economically proven.
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